

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI

# 銚子ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2790地区

創立 昭和32年3月23日

RI承認 昭和32年4月15日

会長 信太 秀紀

副会長 宮内 龍雄

幹事 田中 英子

会計 金子 芳則

2014~2015年度 RIテーマ

ロータリーに輝きを

LIGHT UP ROTARY

2014~2015 RI会長 ゲイリー C. K. ホアン

Rotary



例会日時 毎週水曜 12:30~  
例会場 銚子商工会館 5F大会議室  
事務所 銚子市三軒町19-4  
銚子商工会館内

電話 0479-25-3111(会館)  
0479-23-0750(専用)

ファクス 0479-25-8789

E-mail rotary@choshinet.or.jp

URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~crc>

第2819号 (2014年8月27日発行)

## 今週のプログラム

「自然災害について」

白濱 龍興 会員

## 前回例会報告 (8月20日)

点 鐘：信太秀紀会長

ロータリーソング：「我等の生業」

ビジター紹介：澤田武男様 (銚子東RC)

：木樽 正明様 (卓話者)

## 会長挨拶



みなさんこんにちは！私たちは集団で生きることを選んだ猿の末裔として、人間関係を抜きにしては世の中で生きていくことはできません。他人とのかかわり方がとてもうまい人もいれば、うますぎてうそつきみたいな方、そして、ものすごく下手な方もいらっしゃいます。映画でみれば高倉健さんはとても男らしくカッコいいわけですが、もし彼が隣近所の住人だ

としたら、もっと言いたいことをはっきり言ってほしいと思うに違いありません。日本における他人との礼儀作法は江戸時代にきちんと整理されていて、「江戸しぐさ」にまとめられています。その中には言葉使いや語源まで紹介されています。例えば、私たちがよく使う「すみません。」の語源は、「澄みません」であり、他人に迷惑をかけた、失礼してしまった場合、「私は、仏様の前にいるような澄んだ気持ちではありませんでした。」が「心が澄んでいませんでした。」となり「すみません。」そして「すみません。」になったそうであります。人に物を差し上げるときには「つまらないものですが、」とありますが、これは「あなたの価値に比べれば、あなたにいただいた恩に比べればほんとの気持ちで取るに足りないようなものですが。」という意味だそうです。

また「先生に会ったらよろしく言ってね。」と使う、この「よろしく」は「母がいつもお世話になってありがたいと言っていました」などのように、頼まれた側が考えて伝えなさいの意味だそうです。つまり「母がよろしく言っていました。」とそのまま言うのは、ただ伝言しているだけに過ぎないわけであります。私たちは責任を持って言葉の正しい意味を次の世代に伝えていかなければならないのではないのでしょうか。本日の例会が皆様にとりまして有意義なものとなりますこと、そして品格あふれるものでありますことを、心よりお祈り申し上げまして、会長挨拶といたします。ありがとうございました。



第2790地区  
ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張RC)

広報・会報委員会  
宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子

## 幹事報告

【週報拝受】成田空港南 RC、波崎 RC  
【活動計画書拝受】成田空港南 RC

1. 奉仕プロジェクト卓話依頼のご案内
2. 白井 RC FAX 番号変更の件 新 FAX 番号  
→ 047(491)4144
3. 第2回アクターズミーティングのご案内
4. 会員増強セミナー開催の件  
…以上、ガバナー事務所
5. OFFICIAL DIRECTORY  
2014-15 年度会員名簿 …RI 国際本部
6. ハイライトよねやま 173  
…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
7. 米山梅吉記念館館報 2014 年秋 vol. 24  
拝受・賛助会ご入会のお祝い  
…公益財団法人米山梅吉記念館
8. さざんか園敬老祝賀会のご案内  
…特別養護老人ホームさざんか園
9. 交通安全功労者表彰候補者推薦について  
…銚子市交通安全都市推進協議会
10. 第40回関東近県中学生選抜野球大会の終了について (御礼)  
…銚子市体育協会

## 会員の記念日

☆ 誕生日おめでとうございます  
小林 昭弘会員 (8月8日)



こんなに沢山の方々に、誕生日を祝って頂いたのは子供が小さいころに行ったファミレスの時以来です。誠にありがとうございます。これからも、がんばって生きてゆきますので宜しくお願いします。

富永 泰夏会員 (8月11日)



お祝ありがとうございます。42歳になりました。無理せずマイペースで一歩一歩進んでいきたいと思えます。

☆ 創業記念日おめでとうございます  
桜井 広和会員 (8月12日)

## お客様

銚子東 RC 澤田武男様

木樽 正明 様

## ニコニコ BOX

銚子東 RC 澤田 武男様

先日の関東近県選抜野球大会はロータリークラブの皆様のご協力で無事に終わりました。



有難うございました。地元銚子中は決勝まで進み「おせんべい同士の決勝」つまり「ぬれ煎餅の銚子」と伝統の味「草加せんべい」の草加中学の対戦で0-1で銚子中は惜敗しました。

金島 弘 会員



木樽様、本日卓話を快く引き受けてくださりありがとうございます。宜しくお願い致します。

私は熱烈な銚商ファンです。私を10回目の甲子園に連れて行ってください。

## 表彰



マルチプル・ポールハリス・フェロー  
金島 弘 会員 (マルチ1回目) 左と米山功労者 大岩 将道会員 (第5回) (中央) と会長

↓先般、ロータリーのビジュアルアイデンティティ (視聴覚アイデンティティ) が導入され新しいロゴが出来ました。

今後順次  
変えて行  
きます



## 卓 話

### 【私とふるさと銚子】

木樽 正明 様



この度は銚子ロータリークラブで卓話の機会をいただき大変光栄

な事と感謝申し上げます。

ふるさとに48年振りで帰って来ました。市立病院、人出減少等々の多くの問題をかかえている折、市役所で転入届を出しました所、大変めずらしがられました。転出届を多く扱っている係の方に見れば、正直な思いであったのでしょう。マスコミは何かと云えば良い事より悪いニュースを流したがるものです。銚子をこよなく愛する一人として腹立だしく、くやしい思いで心を痛めておりました。「ふるさと大使」を任命されている私としては、少しでも役立つ事がないかと考えていました。

そんな折、プロ、アマ関係改善の一環として、プロ出身者の「学生野球資格回復研修制度」が出来ました。学生である高校、大学生を指導できる制度です。その資格を得たのも銚子へ帰る大きなきっかけになりました。銚子と母校の商業も低迷している昨今、商業を強くする事が銚子を元気にする事になるのではないかと、5月1日より母校のグラウンドに下り、連日指導に当たっております。

大変遅くなりましたが、商業在学当時は大変お世話になり有難うございました。改めてお礼申し上げます。早いものであれからもう49年前になります。卓話のお話を頂いた時、限られた短い時間で何を話したら良いか、いろいろ考えました。高校時代、プロでの選手時代、一、二軍コーチ時代、二軍監督時代、スカウト時代、そして巨人での編成時代と。現在甲子園大会が開催中ですので、皆様と共有している高校時代の甲子園の話しをしようと思えます。

あの頃は地元への期待が大きかった為に、我々としては相当のプレッシャーが掛りました。地元のおやじさん方の叱咤激励は強烈でしたね。「明るいうちによく負けて帰れたもんだ。しみ

じみ練習しているの。しっかりやれ！！」春の大会に習志野高に0-1で負けたのが夏の甲子園の大きな原動力になったのは確かです。私の野球人生の中で一番やった時期でした。そのお蔭でその後のプロでの人生の大きな糧になりました。

私は一年、三年と2度甲子園出場していますが、やはり3年時の準優勝でしょうか。戦前予想は商業が6-4又は7-3で有利と言われていた一戦でした。確かに負ける相手ではなかったのです。相手の監督は皆様ご存知の巨人軍の原監督の父、原貢さんでした。全員がバットを2握り短く持って打席のベースより一番前に立ってベースにかぶさって来ました。今までの対戦高にはない構え方です。その構えに戸惑いも多少はしましたが、選手の気迫も今までにないものを感じたのも確かです。気迫負けしない様、持ち味のシュートで対抗しました。私の野球人生の中で痛恨の一球を投げたのが8番打者へのカーブでした。それが決勝点となり負けたのです。負けた当初はやり切った感が一杯でしたが、地元に戻って横断幕に小さな「準」優勝の文字を見た時、くやしさが一気に沸いて来たものです。皆様の期待に答えられなかった申し訳なさとあの一球さえ投げなければのくやしさでした。その敗戦もその後の私の野球人生に生かされたのは確かでした。

私は海鹿島の小高い丘に登って君ヶ浜から犬吠岬を眺めるのが好きです。たまに帰ると妻を連れて登り、ふるさとの自慢をしたものです。今もその愛する想いは変わりません。否、それ以上です。「チーム銚子」で、ふるさと銚子を元気にして行きましょう。

限られた時間で上手に話がまとまりませんでした事をお詫び致します。ご清聴有難うございました。

## 委員会報告

### 灰谷 充史親睦活動委員長

・本日 18時半～キャルネ・ド・サントウールに於いて小林・富永新会員の歓迎会を開催致します。

・8月26日(火)両クラブ合同ボーリング大会  
銚子エースレーン 18時集合

懇親会：甚作 19時半～

皆様のご参加お待ちしております。

### 宮内 清次会報・広報委員長

8月1日千葉市生涯学習センターにて地区広報・公共イメージセミナーがあり出席しました

プログラムの都合で11月上旬報告します。

### 新 入 会 員 歓 迎 会

8月20日(水)PM6時30分から松岸町のキャルネ・ド・サントゥールにて小林昭弘会員、富永泰夏会員の新人会員歓迎激励会が盛大に開かれました。



会は会長のお礼の挨拶のあと、灰谷充史親睦委員長の司会ではじまりました。

▽乾杯のご挨拶は  
大岩将道パスト会長

▽小林、富永新入会員を激励する杉山俊明第7分区ガバナー補佐



今回は灰谷委員長の発案で出席者全員(24名)から激励のスピーチを頂きました。



↓  
折しも二人は8月が誕生日、特注のバースデーケーキを贈られて美女に囲まれ御満悦



スナップを2~3枚



←宴酣の所中締めは宮内(清)会員



### 【出席報告】

会員総数44名 出席計算42名  
出席：33名 欠席9名 出席率78.57%  
欠席：鴨志田君・栢尾君・越川君・宮内(榮)君・坂本君・佐藤君・島田君・高瀬君・遠山君

### 【M U】

- 8/1：広報セミナー 宮内(清)君
- 8/10：地区奉仕プロジェクト委員会セミナー 信太君・高木君
- 8/12：銚子東RC 大里君
- 8/13：南ダバオ RC 宮内(秀)君・信太君・高木君・高橋君
- 8/16：関東近県野球大会(開会式) 石毛君・金島君・宮内(秀)君・宮内(清)君 松本君・大岩君・佐藤君・信太君・高橋君 高木君・田中君・植田君
- 8/17：関東近県野球大会(閉会式) 金島君・宮内(清)君・松本君・大岩君・信太君・高木君・田中君・植田君
- 8/20：インターアクト年次大会 島田君

### 【ニコニコ】

ニコニコBOX	¥ 12,000	計	¥ 99,000
スモールコイン	¥ 3,300	計	¥ 13,100
米山BOX	¥ -	計	¥ 9,470
希望の風	¥ -	計	¥ 53,000

次週のプログラム(9月3日)  
「青少年交換留学に参加して」  
ROTEX 会長 佐藤 碧美様  
お弁当 大新(幕の内)